

El 6 de febrero se celebra el Día mundial de tolerancia cero a la mutilación femenina, que afecta a 140 millones de mujeres en el mundo. “Tres millones de niñas sufren la Ablación/Mutilación Genital Femenina (A/MGF) cada año: 6000 niñas cada día. Es una práctica tradicional de la que se cree que potencia la belleza, el honor, las posibilidades de matrimonio, el estatus social y la castidad de una chica. Sin embargo, causa grandes dolores y puede llevar a hemorragias prolongadas, infecciones, infertilidad e incluso la muerte. Debido a la naturaleza privada del problema, es imposible estimar el número total de muertes debidas a esta práctica.” Es lo que nos recuerda UNICEF, sobre este día, incluyendo una interesante reflexión sobre la diferencia entre “ablación” y “mutilación”. (...)

El artículo:

<http://coeducando.wordpress.com/2011/02/01/6-de-febrero-dia-mundial-de-tolerancia-cero-a-la-mutilacion-genital-femenina/>

"La Causa de Kripan", cine de sensibilización contra la Mutilación femenina:

<http://medicusmundicomvalalicante.blogspot.com/2011/02/la-causa-de-kripan-cine-de.html>

Sobre este tema:

<http://www.un.org/spanish/News/fullstorynews.asp?NewsID=20218>

Información básica:

[http://es.wikipedia.org/wiki/Ablaci%C3%B3n\\_de\\_cl%C3%ADtoris](http://es.wikipedia.org/wiki/Ablaci%C3%B3n_de_cl%C3%ADtoris)

\* \* \*

Passato...prossimo:

[http://www.fabiomanzione.it/index.php?option=com\\_content&view=article&id=1622:diritti-umani-alt-alle-mutilazioni-genitali-femminili&catid=46:diritti-umani&Itemid=105](http://www.fabiomanzione.it/index.php?option=com_content&view=article&id=1622:diritti-umani-alt-alle-mutilazioni-genitali-femminili&catid=46:diritti-umani&Itemid=105)